



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Laksanakan Safari Solat Subuh dan Curhat AA DEDE Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Nov 9, 2023 - 07:18

GIAT SAFARI SHALAT SUBUH POLSEK KALIBUNDER



Laksanakan Safari Solat Subuh dan Curhat AA DEDE Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Kalibunder, 09 November 2023 - Pagi ini, Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh yang melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar. Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid An-

nidzom, Kp. Cikareo, rt 021/003, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 04.55 WIB.

Dalam kesempatan yang penuh keramahan tersebut, Bripka Taufik Ginanjar tidak hanya hadir untuk beribadah, tetapi juga untuk menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat setempat. Salah satu tujuan utama kegiatan ini adalah untuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Program "Aa Dede" ini bertujuan untuk memastikan bahwa kepolisian bersifat agamis, aman, berdedikasi tinggi, penuh empati terhadap masyarakat, menjaga perdamaian, serta beroperasi secara efektif dan efisien. Dalam menjalankan program ini, Bhabinkamtibmas berusaha untuk mendengarkan segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat, sebagai langkah konkret untuk memperbaiki pelayanan kepolisian kepada warga.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menjelaskan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan wujud dari komitmen Polsek Kalibunder dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta membangun hubungan yang baik dengan masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh di Masjid An-nidzom bukan hanya sebagai momen ibadah, tetapi juga sebagai kesempatan berharga untuk mempererat hubungan antara polisi dan warga. Dengan semangat "Aa Dede," Polsek Kalibunder berharap dapat menjadi mitra yang dapat diandalkan oleh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder.